
Pièces 2 Pièces

Superficie 50 m²

Référence 412-NR

Prix 269 800 €

St-Raphaël
Appartement à vendre (83700)
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Vous  souhaitez  une  résidence  récente  un  garage  ,un  parking  voici  en  exclusivité

mls un appartement 2 pièces de 50.92m² au 2ème étage avec ascenseur dans une

résidence sécurisé, proche commodités et des magnifiques plages de sable fin de

fréjus  et  saint  raphaëL,  il  se  compose  d'une  entré  avec  placard,  une  cuisine

indépendante  équipé  et  aménagé,  un  salon/séjour  de  22m²  avec  accès  terrasse

sans vis  à vis  de 10,40 m² vue Dégagé, une chambre avec placard,  une salle  de

d'eau  et  wc  indépendant.  Climatisation  réversible,  double  vitrage,  volets  roulant,

aucuns travaux à prévoir. A voir absolument.... ...

You  want  a  recent  residence,  a  garage,  parking,  here,  exclusively  in  mls,  is  a

2-room  apartment  of  50.  92sqm  on  the  2nd  floor  with  elevator  in  a  secure

residence, close to amenities and the magnificent sandy beaches of fréjus and saint

raphaëL, it consists of 'an entrance with cupboard, an independent equipped and

fitted  kitchen,  a  living  room of  22sqm with  access  to  a  terrace  not  overlooked  of

10.40  sqm  with  an  open  view,  a  bedroom  with  cupboard,  a  bathroom  and

separate  wc.  Reversible  air  conditioning,  double  glazing,  rolling  shutters,  no  work

required. A must see.... Stephane plaza ...

STÉPHANE PLAZA IMMOBILIER FRÉJUS

17 rue du Littoral  - 83600 FRÉJUS

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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